



Medienmitteilung

## **Marc Lutz stellt im KunstFoyer der Obwaldner Kantonalbank aus**

Sarnen, 15. Januar 2018 – **Unter dem Titel „Anull“ zeigt Marc Lutz einige seiner Werke. Die Ausstellung im KunstFoyer der Obwaldner Kantonalbank dauert bis 13. April 2018.**

In seinen Werken legt der Sarnener Marc Lutz Wert auf originelle Lösungen, die Klarheit in der Form, Farbe und Fläche abbilden. „Wichtig ist mir, dass meine gestalterische Umsetzung den Inhalt der Arbeit widerspiegelt“, antwortet der auf sein Schaffen angesprochene Künstler.

Marc Lutz ist seit 2013 künstlerisch tätig. Die Leidenschaft zu Grafik und Design hat er damals mit Beginn seiner Lehre zum Polygrafen entdeckt. Seine Werke sind hauptsächlich digitale Daten.

### **Kunstaussstellung „Anull“**

15. Januar bis 13. April 2018

Mo bis Fr 08.00 bis 12.00/13.30 bis 17.30 Uhr

In der Empfangshalle der  
Obwaldner Kantonalbank  
Rütistrasse 8, Sarnen

### **Kontakt**

Beatrix Kuchler, Stv. Leiterin Unternehmenskommunikation

Obwaldner Kantonalbank, Rütistrasse 8, 6061 Sarnen

Telefon direkt 041 666 22 39, [beatrix.kuechler@owkb.ch](mailto:beatrix.kuechler@owkb.ch)